

ホストタウンのあれこれ



今回ご紹介する選手は、モンゴル国ボクシングナショナルチームのハルフー・エンフマンダフ選手です。フライ級 (52 kg) の選手で、現在 24 歳。2018 年の国際大会での金メダルをはじめ、数多くの国際大会でメダルを獲得し世界で活躍しています。

2018 年に市内で開催された事前合宿では、市民交流で大津小学校を訪問。児童と一緒に学校給食を食べ、体育館で世界レベルのボクシングを披露してくれました。現在は、2021 年に開催される東京五輪世界最終予選に挑むため、モンゴル国で厳しいトレーニングに励んでいます。エンフマンダフ選手が出場権を獲得し、東京五輪で活躍できるようみなで応援しましょう。



2018 年に市内で開催された事前合宿では、市民交流で大津小学校を訪問。児童と一緒に学校給食を食べ、体育館で世界レベルのボクシングを披露してくれました。現在は、2021 年に開催される東京五輪世界最終予選に挑むため、モンゴル国で厳しいトレーニングに励んでいます。エンフマンダフ選手が出場権を獲得し、東京五輪で活躍できるようみなで応援しましょう。

ちょっと・モンゴル語

▷ 11 月の放送では、「カシミヤ」をテーマにお話ししました。モンゴルは、カシミヤ繊維の主要な原産国の一つです。冬はマイナス 40℃ の厳しい寒さになるので、軽くて暖かいカシミヤ製品は欠かせません。

ウネーデル フーテン バエン
Өнөөдөр хүйтэн байна.

今日は寒いですね

うえはら まり こ
植原真理子専門員
(モンゴル国出身)



高校生、島田の お仕事現場に行く!

FM 島田で放送中! ①第4日曜日、午前 10 時 10 分から ②翌木曜日、午前 9 時から ③同・木曜日、午後 7 時 5 分から。音声データ➡



第 1 回目の放送は、国産花火を製造する(株)神戸煙火工場^{かんべんか}を訪^{かんべりようま}問。3 代目の神戸龍馬専務取締役にお話を聞きました。生徒たちは花火庫で 4 号玉や尺玉などの本物の打ち上げ花火の大きさや重さを体感した後、花火玉の製造作業を見学。安全に配慮した上で、全ての工程が手作業であることを知り、職人のこだわりに驚きました。

いよいよ放送再開。少し緊張しながらも、仕事のやりがいや難しさなどを積極的に取材しました。

次回の放送は、11 月 22 日(日)です。ぜひ、お聞きください!



花火玉の製造作業を見学する高校生

広報 ひみ から

From Koho Himi city, Toyama prefecture

姉妹都市である「富山県氷見市」から寄せられたイベント情報など、季節の便りをご紹介します。詳しくはこちらから➡



氷見市の宿泊施設に泊まると、市内の観光施設・特産品販売店・飲食店などで使用できる「氷見市とくとくギフト券」を進呈します。

対象期間 / 12 月 1 日(火) ~ 1 月 31 日(日)

有効期間 / 12 月 1 日(火) ~ 2 月 1 日(月)

交付内容 / 1 回の宿泊につき、宿泊施設で宿泊に掛かった費用の総額 (GoTo トラベル支援分を含む) に応じて進呈

◎ 1 人当たりの利用額が 5,000 円以上 1 万円未満 / 1,000 円券 1 枚

◎ 1 人当たりの利用額が 1 万円以上 / 1,000 円券 2 枚
※グループの場合は、1 グループにつき 30 枚まで。

発行枚数 / 2 万枚

※詳しくは、氷見市観光ポータルサイト「きときとひみ どっとこむ」をご覧ください。

☎ 氷見市観光協会 ☎ 0766-74-5250